



Newsletter de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Concepción N°39, con noticias correspondientes a **julio de 2019**.

NOTICIAS JULIO 2019



DESTACADAS INGENIERAS EXPUSIERON EN JORNADA ORGANIZADA POR WIE UDEC

Con potentes speakers culminó la 5ta Jornada de Mujeres en Ingeniería, organizada por WIE UdeC, agrupación de estudiantes de pre y posgrado de nuestra Facultad, que buscan potenciar y visibilizar la participación de mujeres en la ingeniería.



MÁS DE 400 EGRESADOS SE REENCONTRARON EN LA CENA CENTENARIO DEL DIQ

El Centro de Eventos Mitrinco fue el lugar que acogió a cientos de ingenieros químicos UdeC, quienes se reencontraron y compartieron con antiguos compañeros y docentes en una cena llena de emoción, que buscó conmemorar los cien años de su carrera.



ROBINSON MÉNDEZ, PARACANOTISTA: “DIJE QUE CON ESTE ASIENTO IBA A REMAR MUCHO MEJOR Y ASÍ FUE”

Con dos medallas de oro en canoa, una de bronce y otra de plata, en kayak, regresó a Concepción el deportista paralímpico Robinson Méndez, quien antes de viajar a un campeonato en Brasil, recibió un nuevo asiento fabricado por el grupo de Estructuras Livianas y Prototipos de la FI.



DOCENTE DE LA FI UDEC LIDERA ESTUDIO DE IRADE DE APOORTE SOCIAL COLECTIVO DE EMPRESAS

“Es un estudio muy importante, porque permite levantar, en forma simultánea cómo contribuye socialmente la empresa en la región y en diferentes ámbitos”, dijo el docente FI, Jorge Jiménez, quien presentó la metodología del Estudio de Aporte Social de Empresas, encabezado Irade.



GRUPO DE TERMODINÁMICA UDEC PARTICIPA EN RECONOCIDO CONGRESO INTERNACIONAL

Andrés Mejía, líder del grupo de investigación en termodinámica del Departamento de Ingeniería Química UdeC, participó recientemente como expositor en la 26 versión del Congreso Internacional “Thermodynamics 2019” que se realizó en Punta Umbria, al sur de España.



PABLO CASTRO, INGENIERO UDEC, ES DESTACADO CON EL PREMIO A LA EXCELENCIA DOCENTE DE LA UNIVERSIDAD DE WISCONSIN

Pablo Castro, Ingeniero UdeC, fue galardonado con el Premio a la Excelencia Docente Gerard Holdrige 2019, otorgado por el Depto. de Eléctrica y Computación de la Universidad de Wisconsin, donde está terminando su doctorado.



ESTUDIANTES DE INGENIERÍA CIVIL MECÁNICA EFECTUARON PROYECTOS ENERGÉTICOS PARA ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES

El seminario «Energía y Desarrollo Local: Desafíos y Oportunidades para Ciudades Sostenibles» se efectuó el 18 de julio, en el auditorio Salvador Gálvez, organizado por el curso Diseño y Evaluación de Proyectos Energéticos Públicos del Departamento de Ingeniería Mecánica.



INGENIERO UDEC EFECTÚA EXITOSA PASANTÍA EN HARVARD Y ES PREMIADO EN LA CONFERENCIA ASTROINFORMATICS 2019

Manuel Pérez Carrasco, Ingeniero Civil Industrial y estudiante del Magíster en Ciencias de la Computación ha vivido un año intenso, lleno de desafíos, y que culminó exitosamente con el Premio al Mejor Trabajo de Estudiantes presentado en la Conferencia Astroinformatics 2019, en Caltech, Pasadena, USA.



DOS PONENCIAS DE LA FI UDEC EN GECCO 2019

El académico del DIICC, Pedro Pinacho, participó recientemente con dos ponencias en Gecco 2019, Conferencia TOP en el área de los algoritmos genéticos y la computación evolutiva que se realizó desde el 13 al 17 de julio en Praga, capital de la República Checa.



EXPERTO LÍDER EN METODOLOGÍA BIM SE REUNIÓ CON ESTUDIANTES DE INGENIERÍA CIVIL

Con el objetivo de presentar los conceptos básicos del Building Information Modeling, BIM, el ingeniero civil UdeC, Angiello Saffirio, se reunió con alumnos de ingeniería civil de nuestra facultad, para familiarizarlos con esta herramienta a solo días además de la realización de la ExpoBim 2019.



EMPRESA RODAL EXPUSO PARA ALUMNOS Y ALUMNAS DE INGENIERÍA CIVIL DE MATERIALES

La vinculación con la industria es un tema importante para el Departamento de Ingeniería de Materiales. Por esta razón, el 11 de julio, Víctor Zapata de la empresa RODAL, con casa matriz en Santiago, efectuó una conferencia a los alumnos y alumnas de la carrera.



ALUMNO DE TELECOMUNICACIONES UDEC CONSTRUYE RADAR PARA SU MEMORIA DE TÍTULO

El pasado miércoles 31 de julio, el alumno de Ingeniería Civil en Telecomunicaciones, Felipe Lamas Silva, defendió su memoria de título llamada "Estudio, Diseño y Creación de Radar de Onda Continua para Múltiples Aplicaciones".



FIBRAS ÓPTICAS FUE EL TEMA PRINCIPAL EN ÚLTIMA TELE-PIZZA DEL SEMESTRE

“Desafíos científicos en fibras ópticas: en búsqueda de conexiones más veloces” fue el nombre de la exposición realizada por el Dr. Gabriel Saavedra, académico de Ingeniería Civil en Telecomunicaciones, en contexto de la Tele-pizza realizada el miércoles 3 de julio.

CONSORCIO 2030



DOCENTES COMPARTIERON EXPERIENCIAS E INNOVACIONES EN LA FORMACIÓN DE INGENIEROS

La Unidad de Educación en Ingeniería, UdEI, organizó la IV Jornada de Mejoramiento en la Educación en Ingeniería, con la participación de docentes y profesionales de la UdeC, PUC, UBB, UCSC, USACH y PUCV.



FI UDEC PARTICIPA EN V ENCUENTRO INGENIERÍA 2030

El 3 y 4 de julio se efectuó el V Encuentro de Ingeniería 2030, actividad organizada por CORFO, y que contó con la participación de todas las facultades de ingeniería que participan de este proyecto a nivel nacional.



TALLER PARA REVISAR PROGRAMAS DE ASIGNATURAS DICTÓ UDEI

El pasado 09 de julio, la Unidad de Educación en Ingeniería, UdEI, efectuó un taller de Revisión de Programas de Asignatura en los nuevos planes de carrera de la Facultad de Ingeniería.



IIT ASESORÓ A UDEC EN ESTUDIO ENCARGADO POR SENCE

Albertina López, profesional la Dirección de Estudios Estratégicos de la Universidad de Concepción, acudió al Instituto de Investigaciones Tecnológicas (IIT UdeC) para orientarse acerca del trabajo que realiza esta institución, en el área de las capacitaciones con recursos públicos.

CAMPAÑA INGENIERAS DESTACADAS



CARMEN HENRÍQUEZ

Ingeniera Civil Química, Gerente de Productos Químicos y Especialidades, Oxiquim.



MARÍA JOSÉ PARRA

Ingeniera Civil en Telecomunicaciones, Ingeniería de Radiofrecuencia en Nokia.



CONSTANZA VÁSQUEZ

Ingeniera Civil Biomédica, Alumna Magister en Ciencias de la Computación, UdeC.



CAMILA PAMPALONI

Ingeniera Civil de Materiales, Líder Área Medio Ambiente y Sostenibilidad Cementos Bío Bío.

VIDEO DESTACADO



¿Qué es un emprendimiento? | UINN FI UDEC

Benjamín Germany — Ejecutivo de aceleración de Gearbox UdeC — explica los conceptos básicos para introducirse en el mundo del emprendimiento y la innovación.

Haz clic [aquí](#) para ver el video

CALENDARIO

Revisa [aquí](#) el calendario de nuestra FI y no te pierdas de las interesantes actividades preparadas para la próxima semana.

LA FI UDEC ESTÁ EN DIFERENTES PLATAFORMAS ¡SÍGUENOS!



Unidad de Comunicaciones | Facultad de Ingeniería UdeC

Edmundo Larenas 219, piso 1, Of. Unidad de Comunicaciones | Tel. 41 220 **3235** | comunicacionfi@udec.cl



Facultad de Ingeniería
Universidad de Concepción